



Lancement des EGIP place Vendôme : le **SNEPAP-FSU** n'ira pas manger les petits fours !

Ce 24.06.25, le ministère de la Justice lance officiellement les États Généraux de l'Insertion et de la Probation (EGIP).

Face au manque d'ambition du programme, le **SNEPAP-FSU** n'ira pas manger des petits fours !

Nous refusons de participer à cette mascarade alors que le ministre continue de déployer une politique répressive (projet de loi en août visant à mettre fin au sursis, aux aménagements de peine ab initio et 723-15 cpp, à créer de très courtes peines de prison et des peines minimales) et alors que le contenu de la première phase des EGIP est si décevant.

Pour le **SNEPAP-FSU**, la mission d'appui EGIP de l'Inspection Générale de la Justice (IGJ) doit recentrer sa réflexion sur l'expertise des SPIP et la probation, tout en abandonnant les points irritants : agents de probation/police pénitentiaire, discrédit des SPIP, réassurance des magistrats, concurrence du secteur associatif, etc.

Le **SNEPAP-FSU a fait savoir ces attentes
au cabinet du Garde des Sceaux.**

**Nous attendons - enfin ! - des actes forts
en faveur de la probation et des SPIP !**